

Avión Ayuda Volaris transportó ayuda humanitaria por los estragos de los huracanes DELTA, ZETA y ETA

Ciudad de México, 26 de noviembre de 2020. Volaris, la aerolínea mexicana de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos y Centroamérica, a través de su programa **Avión Ayuda Volaris**, realizó diversas labores humanitarias y de responsabilidad social para apoyar a las poblaciones afectadas por el paso de los huracanes DELTA, ZETA y ETA, los cuales dejaron miles de personas damnificadas en Tabasco, Yucatán, Oaxaca, Chiapas, Quintana Roo y Guatemala.

Preocupada por el futuro y bienestar de las comunidades en donde opera y como parte de su estrategia de sustentabilidad, el objetivo de la aerolínea es atender a la población afectada por los fenómenos naturales que se registraron en las semanas anteriores, en colaboración con diversos organismos e instituciones.

De esta forma, el programa **Avión Ayuda Volaris** realizó 7 vuelos hacia Tabasco, Yucatán, Oaxaca, Chiapas, Quintana Roo y Guatemala para transportar ayuda humanitaria, material de curación, víveres y alimentos no perecederos en colaboración con Grupo Herdez, Cruz Roja Mexicana, CADENA A.C. y la organización World Vision, de la siguiente manera:

- **Grupo Herdez:** 300 cajas de pasta a la Secretaría de Turismo de Yucatán para ayudar a damnificados por el paso de los huracanes DELTA y ZETA.
- **World Vision:** asistencia humanitaria y 423 kits de higiene personal para la Dirección de Gestión Integral de Riesgo del Instituto de Protección Civil en Tabasco.
- **CADENA A.C.:** traslado de 16 voluntarios y rescatistas a Cancún, Chiapas, Oaxaca y Guatemala por el paso de los huracanes DELTA, ZETA y ETA, así como otros ciclones tropicales.
- **Cruz Roja Mexicana:** traslado de 27 voluntarios a Tabasco para apoyar a los afectados por las inundaciones en el estado.

“En Volaris nos preocupamos siempre por ayudar a las personas afectadas por cualquier situación. En este caso se trató de un fenómeno de que dejó cientos de damnificados en el sureste del país y Guatemala, por lo decidimos activar nuestro programa **Avión Ayuda Volaris** para transportar todo el apoyo necesario en el menor tiempo posible”, señaló José Alfonso Lozano, Director de Asuntos Corporativos de Volaris. “El traslado de carga humanitaria ha sido una prioridad desde que comenzó la pandemia en marzo y continuará siéndolo a través de nuestra red de rutas, que es hoy la más grande de México”, enfatizó.

Desde marzo de 2020, el programa **Avión Ayuda Volaris** ha transportado más de 40 toneladas de suministros médicos, kits sanitarios, ventiladores y personal de salud y voluntarios a más de 25 ciudades en México en asociación con instituciones públicas, ONG y otras empresas privadas. La Cruz Roja Mexicana reconoció recientemente a **Volaris** y su equipo de carga por su destacada contribución durante la pandemia de COVID-19.

volaris



Twitter: [@viajaVolaris](https://twitter.com/viajaVolaris)

Facebook: [viajavolaris](https://www.facebook.com/viajavolaris)

Mobile app: <https://cms.volaris.com/es/informacion-util/promociones-y-tips-para-encontrar-vuelos-baratos/app-volaris/>

Acerca de volaris: *("volaris" o la "Compañía") (NYSE: VLRS y BMMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ofrece tarifas base bajas para estimular el mercado, ofreciendo servicio de calidad al cliente y una vasta opción de productos. Desde que comenzó a operar en marzo del 2006, volaris ha incrementado su flota de cuatro a 84 aeronaves y cuenta con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer en México y a destinos seleccionados de los Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ha recibido el premio de Empresa Socialmente Responsable (ESR) durante diez años consecutivos. Para mayor información visite: volaris.com

Contacto exclusivo para medios de comunicación:
Gabriela Fernández | gfernandez@gcya.net | 5246 0100

VLRS
LISTED
NYSE

